
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 3417/2021

URGENTE - Indicação para manutenção das 
viaturas do Corpo de Bombeiros de 
Araraquara.
 

Indico ao Senhor Prefeito que entre em entendimento com os setores 
competentes para que se providencie, com urgência, a manutenção preventiva e corretiva nas 
viaturas da corporação  

Após visita ao Corpo de Bombeiros, foi averiguada a necessidade de maior 
apoio por parte da Prefeitura em vários requisitos e pensando em oficializar as demandas 
apontadas na ocasião, este gabinete encaminhou dois ofícios que foram detalhadamente 
respondidos, conforme cópias em anexo.

Conforme resposta 5 ao ofício nº 2021/026-21, há a necessidade de realização 
de manutenção preventiva e corretiva nas viaturas a fim de garantir a continuidade da 
prestação de serviços da corporação, ressaltando que, conforme Convênio GSSPATP 05117, é 
responsabilidade da prefeitura realizar tais manutenções. 

Fazemos tais indicações de maneira URGENTE visando preservar o meio 
ambiente, a fauna e a saúde da população como um todo com os constantes incêndios que 
seguem acontecendo há anos em nossa cidade. São necessárias medidas efetivas para que se 
sane a questão.

Certa de sua atenção e devidas providências, agradeço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 9 de agosto de 2021.

LUNA MEYER
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Gabinete da Vereadora Luna Meyer 
OFÍCIO nº 2021/026-21 

 

Ao Ilustríssimo 

CAPITÃO FERNANDO ROBERTO 

Comandante do Corpo de Bombeiros de Araraquara, SP 

 

 

 

Araraquara, 02 de junho de 2021 

 

Prezado Capitão Fernando, 

 

Saudando-o cordialmente, venho solicitar a Vossa Senhoria providências no sentido que seja 

disponibilizado as informações aqui requeridas, a fim de entender o panorama de nossa cidade, apurar as 

necessidades deste órgão e posteriormente, averiguar possíveis responsabilidades desta prefeitura. 

1- Quantos profissionais, compõem este batalhão e suas respectivas funções? Existe algum funcionário 

afastado de suas funções? 

2- Qual o horário de jornada dos profissionais? Considerando a jornada, quantos bombeiros estão 

disponíveis em cada escala? 

3- Nos termos da legislação vigente, o quadro de funcionários está completo? Se não, já houve a 

solicitação de contratação ao setor competente? 

4- Este batalhão possui todo equipamento e aparato necessário para os atendimentos, seja de incêndio 

ou do resgate? Se não, por gentileza especificar os materiais faltosos. 

5- Ainda sobre estrutura, quantos veículos estão disponíveis a este batalhão (caminhões, resgate, 

caminhonete, etc.)? Todos estão em boas condições de uso? Se não, quais os reparos/substituições 

que são necessárias? 

6- Em nossa cidade, quais os meses com maior incidência de incêndios em vegetação? 

7- A quantidade de hidrantes existente neste município é suficiente para atender as demandas 

recebidas?  

8- Em uma ocorrência que precise do uso do caminhão pipa, o veículo é disponibilizado pela 

prefeitura? Se não, por qual motivo e a quanto tempo essa situação se perpetua? 

9- A Prefeitura presta algum auxílio a este batalhão, seja com fornecimento de equipamentos, verba 

para compra de material ou outros? Se sim, por gentileza especificar. 

10- Neste período (Janeiro-Maio), comparado ao mesmo período dos anos de 2019 e 2020 houve 

aumento de focos incêndios em vegetação? Favor nos encaminhar um comparativo descrevendo os 

números de ocorrências no período mencionado. 
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No ponto de vista desse órgão, quais são as maiores problemáticas e negligência deste município que 

fomentam a ocorrência de incêndios em vegetação?  

 

11- Ainda, considerando a visão profissional deste Batalhão, quais seriam as medidas indicadas a serem 

adotadas pelo município que contribuiriam para diminuir a incidência de incêndios em nossa cidade? 

12- Existem locais em nossa cidade que a ocorrência de incêndio é habitual, se sim quais? O que 

influência a ocorrência habitual de incêndio nestes locais e o que poderia ser feito para evitar que 

ocorressem? 

13- Qual o tempo médio gasto para atendimento em cada ocorrência de incêndio (incêndio pequeno, 

médio e grande porte)? 

14- Por gentileza, cite os incêndios de grandes proporções (recentes) que ocorreram neste município, 

indicando datas, tempo da ação deste batalhão para controlar e os danos constatados. 

15- Possuem conhecimento da quantidade de multas autuadas em 2019, 2020 e 2021? Se sim, por favor, 

nos quantificar as ocorrências e os valores autuados em 2019, 2020 e 2021. 

16- Atualmente, qual o auxílio que é prestado a este órgão pela Defesa Civil deste município? 

17- Considerando que este batalhão não atende apenas ocorrências de incêndios, mas também, autua em 

chamadas de resgate e exerce função fiscalizadora, o quadro de funcionários é suficiente para 

atendimento das demandas recebidas?  

18- Se não, atualmente existe alguma prestação de serviço que está prejudicada devido a insuficiência de 

recursos ou funcionários? Se sim, quais? 

19- Este Batalhão, acredita que a instauração de uma Brigada Municipal é necessária para o auxílio do 

atendimento das demandas desta cidade?  

20- Em caso de instauração da brigada, este batalhão estaria disposto para prestar o treinamento para os 

voluntários/agentes?   

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradecemos e colocamo-nos a disposição 

para trabalharmos juntos em prol do desenvolvimento do Município de Araraquara. 

 

 

 

 

 

 

 Luna Meyer 
Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
Gabinete da Vereadora Luna Meyer

Ofício 2021/07-071

Ao Ilustríssimo
CAPITÃO FERNANDO ROBERTO
Comandante do Corpo de Bombeiros de Araraquara, SP

Araraquara, 7 de julho de 2021.

Com meus cordiais cumprimentos, venho através deste, requerer cordialmente que nos preste
informações e esclarecimentos complementares ao ofício 2021/026-21 para conclusão das demandas deste
órgão e posterior providências.

1- Pautando-se nas respostas obtidas nos itens 17 e 18 que afirmam que nenhum dos serviços prestados
pelo Corpo de bombeiros está prejudicado devido o déficit de agentes, podemos entender que: Nenhum
serviço deixou de ser prestado, todavia, diante o déficit, em época estiagem e de maiores ocorrências
esse órgão tem dificuldades, gerando morosidade, no atendimento, necessitando assim de contratação de
funcionários e criação de Brigada Municipal para apoio?

2- Na resposta nº 9, foi mencionado que a prefeitura tem convênio firmado com o estado para manutenção
dos serviços dos Bombeiros, a fim de apurar as reais responsabilidades firmadas, caso tenham acesso ao
documento nos enviar cópia.

3- Atualmente, qual Ente (Município ou Estado) é o responsável por fazer a manutenção preventiva e
corretiva nas viaturas? E qual a periodicidade que é realizada?

4- Conforme sugestão legislativa no item 15, a fim de fundamentar o projeto, nos informem a quantidade
de incêndios ocorridos em terrenos urbanos baldios nos últimos 5 anos.

5- Ainda conforme sugestão no item 12, para criação de aceiros em área de risco, por favor, nos informem
quais daquelas áreas indicadas não possuem aceiros para que possamos requerer.

6- Conforme resposta ao item 19, quais são os materiais básicos de combate a incêndio necessários à uma
Brigada Municipal a fim de que possam auxiliar nas demandas?

7- Quais as quantidades de cada um dos itens indicados na questão 4?

Certa de vossa atenção e devidos encaminhamentos, agradeço desde já.

Luna Ayan Meyer
Vereadora

Presidente da Comissão de Desenvolvimento
Econômico, Ciência, Tecnologia e Urbano Ambiental
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